

Le club dessin ouvre ses portes !

Il se déroulera tous les lundis de 12h30 à 13h25.

Le p'tit bla-bla n'a plus qu'une seule chose à vous dire : à vos crayons !

Une pluie de poissons rouges...

Le lundi 22 avril, une pluie de poissons rouges est prévue, il y aura des nuages mais au lieu de l'eau, ce seront des poissons qui tomberont.

Qui sait ! On pourra toujours les laver, les cuisiner, et les mettre en entrée !

Quelques questions à Veronica...

Dans le dernier p'tit bla-bla nous vous parlions d'un projet, « Lettres o' tour du monde » réalisé par Anthony Fayolle et Veronica Gerphagnon. Lors de la venue de Veronica au CDI du Collège, le vendredi 29 mars 2013, nous lui avons posé quelques questions.

Voici leur site internet à aller voir d'urgence: www.lettresotourdumonde.com

Le p'tit bla-bla : Qu'est ce qui vous a poussé à faire ce projet ?

Veronica : Avec mon copain, Anthony, nous adorons les voyages. Nous avons voulu le faire partager avec les élèves du Collège Jean Monnet et du Collège St Pierre St Anne et créer une correspondance entre eux et d'autres enfants du monde entier.

Le p'tit bla-bla : Si vous deviez envoyer une lettre à une personne étrangère, que mettriez-vous dedans ?

Veronica : Vous voulez que je fasse le travail à votre place, c'est ça ?! (Rires) Eh bien je pense qu'il faut mettre des choses simples pour que les élèves étrangers qui apprennent le français comprennent bien car c'est une langue difficile. Il faut se présenter, dire ce que l'on aime, préciser son adresse et pourquoi pas, son adresse mail aussi. Je tiens aussi à dire qu'il faut écrire son nom et son prénom bien lisiblement.

Le p'tit bla-bla : Quel est le pays que vous avez le plus envie de visiter lors de votre tour du monde ?

Veronica : J'ai vraiment envie d'aller en Russie, en particulier à Saint Pétersbourg. J'ai aussi hâte d'aller en Australie mais je pense que tous les pays ont des belles choses à nous montrer...

Le p'tit bla-bla : Allez vous venir au Collège pour récupérer des lettres ?

Veronica: Oui, nous allons revenir le lundi 15 avril au CDI de 12h45 à 13h15 pour les 6èmes et les 5èmes et nous reviendrons le vendredi 19 avril pour les 4èmes.



Le p'tit bla-bla : Quel sera votre moyen de transport durant ce voyage ?

Veronica : Nous prendrons l'avion et les transports en commun. Nous utiliserons peut être aussi un camping car.

Le p'tit bla-bla: Avez vous déjà des idées pour l'hébergement ?

Veronica: Nous logerons dans des hôtels, des auberges de jeunesse ou chez des gens sur invitation.

Le p'tit bla-bla : Qui vous a donné l'idée de ce voyage ?

Veronica: Ce sont des rêves qui nous ont donné l'idée.



Le p'ti bla-bla : En ce qui concerne le décalage horaire, cela vous dérange-t-il ?

Veronica: Cela ne va pas beaucoup nous influencer car nous allons avancer dans notre voyage avec le temps, nous n'allons avoir environ que deux heures de décalage à chaque fois sauf de l'Australie au Chili où nous allons avoir nettement plus de décalage.

Le p'tit bla-bla : Quelles sont vos principales motivations pour ce grand projet?

Veronica : L'envie de voyager, de voir comment ça se passe ailleurs et de rencontrer des gens qui ont une autre culture.

Le p'tit bla-bla : Allez-vous faire ce voyage avec d'autres personnes?

Veronica : Non nous partons en couple mais peut être d'autres personnes dont des français se joindront à nous.

Le p'tit bla-bla : Vous êtes vous fixés un délai pour la durée du voyage?

Veronica : Non pas vraiment, mais nous nous donnons 1 an au maximum et nous voudrions être à Sidney (en Australie) pour le nouvel an car c'est le premier endroit où il est fêté.

Le p'tit bla-bla : Depuis quand envisagez-vous ce projet?

Veronica : Il y a à peu près 6 mois que nous avons décidé de partir vraiment, avant nous y pensions vaguement et évoquions le sujet comme un rêve.

Le p'tit bla-bla : Pourquoi n'avoir choisi que le français pour ce projet?

Parce qu'on trouvait bien de voir les enfants qui ont le courage d'apprendre notre langue, qu'on avait envie de parler de la France autour de nous et aussi car ça nous facilitait la tâche.

Et surtout, n'oubliez pas d'écrire une jolie lettre et de la donner à la documentaliste, Mme Jean. Vous aurez une réponse d'un élève étranger en retour !

La rédaction

Nous remercions Mme Jean pour avoir imprimé notre journal. Nous répondons à un mystérieux « M », qui, par l'intermédiaire de la boîte à idée nous a sollicitées pour écrire un article sur MineCraft. Nous sommes d'accord et nous en avons parlé avec le responsable de la rubrique jeux vidéo : un article sur MineCraft devrait paraître dans le p'tit bla-bla de mai-juin 2013.

Les rédactrices en chef : Dwinwen Schall, Juline Fayard et Rose Fiard.

Petites questions et grandes réponses : Dwinwen Schall

Graine de culture : Rose Fiard

Un peu d'humour : Baptiste Marques

L'interview : Juline Fayard

In English, please : Recette:Théo Leclainche/Bricolage : Hugo Mounier

L'instant mode : Célia Telles

Personnages célèbres : Charlélie Duperron

Video Games : Erwan Barrier

D'autres horizons : Dwinwen Schall

Recette Dulce de Leche : Winona Defay

Les actus du Collège :

Article Comenius : Rose Fiard

Article poisson d'avril : Baptiste Marques

Article club dessin : Winona Defay

Article sur les correspondants Allemands : Liz Borel, aidée de Faustine Depeyre, Manon Devidal et Auriane Meiller

Interview de Veronica du projet « Lettres ô tour du monde » : Dwinwen Schall, Juline Fayard et Rose Fiard.

Illustrations :

Dessin de couverture : Juline Fayard

Dessin des blagues : Valentine Planchet

Mise en page du p'tit bla-bla : Rose Fiard

Vous avez dû remarquer dans ce numéro du p'tit bla-bla beaucoup d'absurdités.

Nous nous en excusons, mais nous n'avons pu retenir le poisson d'avril du p'tit bla-bla qui a trafiqué les articles en écrivant des bêtises. Nous vous promettons que, à l'avenir, nous serons plus sévères avec lui.